

2 8月10日開会 子ども市会本会議

8月10日(土)に、名古屋市会の本会議場でなごや子ども市会の本会議が開さいされました。当日は、午後1時から会議が始まりました。

それでは、「なごや子ども市会」本会議の様子を見てみましょう。

(1)子ども議長・子ども副議長あいさつ

○子ども議長

みなさん、こんにちは。なごや子ども市会の議長に選出されました子ども議長です。

○子ども副議長

みなさん、こんにちは。なごや子ども市会の副議長に選出されました子ども副議長です。

○子ども議長

みなさんのご協力をいただき、円滑な議会運営えんかつ うんえいに努めてまいります。

きょうは、これまでみんなで話し合ってきたことを生かして元気に発表しましょう。

○子ども議長・子ども副議長

本日はどうぞよろしく願いいたします。



(2)名古屋市会議長あいさつ

○子ども議長

なごや子ども市会の開会に先立ちまして、名古屋市会の^{にわ}丹羽ひろし議長よりごあいさつをいただきます。

○丹羽市会議長

ただいま、なごや子ども市会の子ども議長からご指名をいただきましたので、一言ごあいさつをさせていただきます。

みなさん、こんにちは。名古屋市会議長の^{にわ}丹羽ひろしです。

子ども市会もきょうがいよいよ最終日となりました。一日、そして

六日、^{げんばしきつ}現場視察等もふくめてみなさんが熱心に^{ぎろん}議論してこられました。きょう、いよいよそのテーマに^そ沿った発表をしていただくこととなります。

みなさんはこれまで、自分の意見をしっかりと言い、他の議員の意見もまとめて進めてこられました。他の議員の意見を^{そんちよう}尊重しながら、よりよい意見や考え方をまとめ上げてつくっていくことは、とても大切なことだと感じていただいたと思います。

これは、^{わたし}私たち、ここにいる議員ですけれども、議員も本当に同じような一つのテーマについて話し合い、いろんな意見があります、それを一つの意見にまとめていく。そういったことが本当に行われているわけですね。それが、今のみなさんのくらしに直結する。

以前、ぼう頭にお話しさせていただいたように、クーラーをつけるとかつかないとか、そのお金が150億円も要るんだよ、こっこのほうはどうするんだというようなことを真げんに考えながら、みな



さんが暑い中、勉強できないといけないから、クーラーをつけようと、そんなことをやってきたのが^{じっさい}実際、みなさんと同じことをこの場でやっています。

そんなことで、きょうみなさんの発表を楽しみにしております。

また、^{りくぜんたかた}陸前高田のほうへのメッセージも読ませていただきました。みなさんが思っていること、また^{りくぜんたかた}陸前高田のお友達がしっかりと受けとめていただくことを楽しみにしております。

きょうは、みなさんの中には^{ちょう}きん張している方もお見えだと思えますが、議員の中でもみんな^{ちょう}きん張しているような^{じょう}状きょうもあります。ぜひ、きょうは失敗をおそれず、堂々と夏休みの思い出になるようにがんばっていただきたいと思えます。

子ども議員のみなさんらしい新せんな意見を楽しみにしております。よろしく願いいたします。

(3) 「なごや子ども市会」開会

○子ども議長

ただいまより、なごや子ども市会を開会いたします。

最初に、各委員会の意見発表を行います。

